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第2号 関連団体特集 ―前編―

自然豊かなここ森町には、わたしたちが日々の生活を安全に心豊か

に過ごせるよう尽力されている団体がたくさんあります。

2号と４号では箕面市管轄の関連団体や、地域一番のコミュニティー、

子どもを育むクラブ活動にフォーカスして情報発信します。

また、この美しい町を次世代に繋ぐため、町の美化について皆で考える

糸口として地域の現況をお伝えします。

SNSを活用し、さまざまな情報を共有していきます。
改善要望、ご提案やご意見、不審者情報など、ご連絡お願いします。

ー自治会の連絡先ー
080-9586-8401

minohshinmachi3@gmail.com

―森の町のエピソードvol.2―

★お問合せ、ご質問はメールにてお願いいたします。
保護者代表：松浦
メールアドレス
toyonojfc@gmail.com

とよのＪＦＣ（ジュニア フットボール クラブ）

ー互いに協力して自己責任を果たせる子にー
とよのＪＦＣは設立から20年以上の歴史があり、豊能地区・箕面森町地区の幼稚園生・小学
生を対象とした男女混成チームです。 コーチには童心を忘れないサッカー愛好家のパパさんが
多く、中学・高校のサッカー部で活躍したとよのＪＦＣ出身者もいます。
中には親子３世代に渡って参加されているかたも！！
練習場所は主に東ときわ台小学校のグラウンドで、土曜日は9:00～12:00、日曜日は12:00
～14:00、祝日は13:00～15:00です。
（※緊急事態宣言中はフォレストカフェ併設のフットサル場で練習しています。）
初心者大歓迎で、コーチが１から丁寧に基礎を教えてくれます。年齢やレベルに応じてグルー
プ分けして練習しているので経験者も楽しめると思います。地域の試合にも積極的に参加して
いるので試合の楽しさも分かってくると思いますよ♪
サッカーを通じて心身鍛錬、体力向上、規則遵守など、互いに協力して自己の責任を果たせ

る青少年を育成することを目的として活動しています。無料体験も実施していますので、お気軽
に御連絡ください。
違う学校のお友達とも練習できるので、仲間もたくさん増えますよ☆お待ちしてま～す！！

【地域のクラブ紹介コーナー】

うちのクラブやサークルも取り上げて欲しい！という御希望がございましたら自治会まで御連絡をお願
いします。広報部が取材に伺います。（※個人情報保護の観点から写真の掲載は控えております。）

【みんなで自慢の町をきれいにしよう】
犬のフン放置はどうしたら・・・
町のみんなでフンもゴミも片づけませんか。町がきれいなら、ポイ捨てしにくくなる。
親子で一緒に掃除しませんか！
みんなの、そして自分の町だから。

＜自治会の取り組み＞
●犬のフン害防止啓発ポスターの掲示
●学校からの散歩時のマナー指導
●イエローチョーク作戦（森町の一部地域で試験進行中）

〈箕面森町動物病院院長からのアドバイス〉
フンだから特別ではなく、他のゴミと同様に、落ちているのを見かけたら、 周囲に気を
付けてナイロン袋などで取りましょう。 住民の皆さんが散歩しながら町をこまめに掃除
している姿を見せれば、それを見ている人々はポイ捨てするのを躊躇するでしょう。
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おやじの会 世話役入山さん（以下おやじ）： 鹿ちゃん、こんにちは！
「おやじの会」は「こどもたちの笑顔が見たい！」と企んだイベントを通じて繋がってきたお父さんたちの集まり
の会だヨ。（Ｒ３年８月現在ＬＩＮＥ登録１２０人）
とどろみふれあい盆踊り大会に出店したり、運動会を前に雨でぬかるんだグラウンドをみかねての緊急整備、
ミニ運動会やハロウィン、お餅つき大会も企画して、「あふれるこどもたちの笑顔」に幸せを感じながら活動を
しているヨ。

鹿ちゃん：[おやじの会」は、どうやって立ち上がったのでシカ？
おやじ：もともとは池田小の事件をきっかけにお父さんの役割を見直そうと、箕面市内の各学校に 「おやじの
会」が発足されてきたんだけど、引っ越してきたばかりの森町のお父さんたちの友達づくりのために、森学園開
校後まもなくとどろみ地区のお父さんたちが、立ち上げてくれた会なんだヨ。
鹿ちゃん：わ～、こどもたちの笑顔が見られて、お父さんたちの友達作りにもなる「おやじの会」は楽しそうで

シカたないですウ。
おやじ：ありがと。イベントの度に、お父さん同士の繋がりも広がっているよ。イベント開催には学校や地域の
みなさん、お母さんたちの理解と協力も欠かせなくて、けがや事故の無い様に、安全第一で行っているよ。
地域の大人が繋がることが、地域の力にもなっていけばいいなぁ。
鹿ちゃん：今はコロナ禍の影響で顔を合わせての活動は難しいでしょうが、これからも「おやじの会」に期待

していいでシカ？
おやじ：うん！次はどんな企画でこどもたちを喜ばせようかなぁ、一緒に絡みたいなぁ、と「おやじの会」に興味
を持たれた方は、ぜひご連絡ください！

鹿ちゃん：入山さんは、「ＡＬＬとどろみ森町～ｓｉｎｃｅ令和元年」 というＬＩＮＥオープンチャットトークルーム
の管理人もされているのでシカ？

おやじ：うん。おやじの会のＬＩＮＥグループ内で共有されていた貴重な情報は、 地域にも情報共有の場が
あってもいいかなと、グループを立ち上げました。トンネルの通行止めやバスの運行状況、落とし物の連絡や
迷子犬の情報など、この地域に住んでいることで繋がってきた情報共有の場です。 この町に引っ越してきて
間もないかたはもちろん、地域のタイムリーな情報共有手段としてぜひご活用ください。
（Ｒ３年８月現在登録者数約７００名）

【ヒーローインタビュー】

スポーツ推進委員とは ～とどろみの森学園校区担当：福場さん～
箕面市では、地域におけるスポーツ振興や行政と住民とのコーディネートを役割として、
各小学校区にスポーツ推進委員を配置しています。

主な活動内容
・市の事業や各校区の取り組みを月１回の定例会で情報共有
・各イベント単位で２～３名が実行委員会へ参加し意見交換
・各イベントで会場の設営や受付、実技指導
・市が各地域で取り組みたい事業を窓口となって推進

森町ならではの活動
・こども会主催のイベントで実技指導や試合の審判、その他運営補助
・青少年を守る会主催のサッカー教室でコーチのサポート（実技指導）
・福祉会主催の３世代交流会の各競技の実技指導
・市や地域イベントの情報共有を目的に守る会の構成員として会議へ参加

おやじの会連絡先はこちら［todorominomori.oyaji@gmail.com］
ＬＩＮＥオープンチャットトークルーム
【Allとどろみ森町～ｓｉｎｃｅ令和元年～】

【スポーツ推進委員について学ぼう】

福場さんからのメッセージ
森町の公園を見てみると、家族や友人と元気に遊んでいる姿をよく見かけます。「１日に運動

する時間」で箕面市は全国平均と比べてみても、比較的長く運動している傾向にあり、コミュニ
ケーション能力の向上や健康促進に繋がっていると思います。学校のクラブや習い事で指導して
もらう中で、自分たちの意見をもっと指導者へ提案し、どうすれば楽しく上達できるかを考えな
がらスポーツに取り組んで欲しいです。イベント設営のお手伝いや運動の実技指導など私が出来
る範囲で対応させていただきますので、お気軽にお声かけください。
連絡先(福場宛)▶ yfyf4869@gmail.com

私たちの住むとどろみ地区には４名の担当者がおられ、その内の大西さんにインタビュー
をしました。

どのような活動をしているのですか。
→住民の立場に立ち、心配事や悩みの相談に応じ、様々な関係機関、団体、地域住民と協
力して、住民が安全・安心に生活できるように支援をしています。
相談内容の特徴としては、高齢者、病気や障害をお持ちのかたや経済的に困難を抱えてい
るかたからの相談や子育てについての相談があります。

活動の中でどういったことに注意していますか。
→住民との信頼関係が大事になる為、守秘義務を徹底し、プライバシーに配慮した活動を
行っています。

森町ならではの活動はありますか。
→年に１回（10月末）、とどろみの森学園にて『心豊かなこどもを育てる運動』を開催し
ています。人形劇団に公演をお願いして、小学１、２年生児童を対象に学校のプレイルー
ムにて、人形劇、紙芝居をし、最後に記念の鉛筆をプレゼントする活動を行っています。
今年は、10月29日(金)に開催予定ですが、１、２年児童数が増えており、コロナ感染対策
状況と合わせてどのような形で開催するのかを検討中です。

森町の特徴、良さ、改善点等があれば、教えてください。
→森町は若い世代の町です。現在は、直接相談者は多くありませんが、これから徐々に一
人暮らしの高齢者も増えてくると思います。森町は、LINEの『オールとどろみ森町』の
トークで多くの住民が仲間に加わっており、色々な情報を共有できます。その他、老人会
（結の会）、こども会、おやじの会のクラブや集りがあるので、住民は孤立しないでそれ
ぞれの立場で加入できる所に参加した方が良いと思います。

その他ご意見・ご要望などがあれば伺わせて下さい。
→若い世代が中心なので、民生委員、児童委員の後継者がなかなか見つからないのが悩み
です。自治会や色々なクラブ、団体にも相談していきたいと思っております。
困り事や心配事があれば、是非一度ご相談下さい。

【民生委員・児童委員】

登録はこちらのＱＲコードを読み込んでね。

身近な民生委員・児童委員に相談したいときは、まずは箕面市健康福祉部健康福祉政策室
（072-727-9512）までご連絡ください。＊詳しくは箕面市ホームページをご覧ください。
https://www.city.minoh.lg.jp/kouhou/momijidayori/momiji1405/documents/08-09.pdf
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